
ACTA DE LA VIGESIMA PRIMERA SESION PÚBLICA ORDINARIA
DEL CONSEJO DEL INSTITUTO DE TRANSPARENCIA Y ACCESO

A LA INFORMACION PÚBLICA DEL ESTADO DE BAJA
CALIFORNIA SUR

En la ciudad de La PazBaja California Sur, siendo las Once horas del

día 08 de Septiembre del 2010, reunidos en la sala de Juntas del

lnstituto de Transparencia y Acceso a la Información Pública del

Estado de Baja California Sur (lTAl), ubicado en la Calle Altamirano #

134 entre lndependencia y Reforma, Colonia Centro, Código Postal

23000, en la misma ciudad, los Consejeros del lTAl, C. Rodolfo López

Gómez y C. Héctor Santana Trasviña Castro, así como el C. Félix

Pérez Márquez en su calidad de Secretario Técnico del Instituto a
efecto de celebrar la Vigésima Primera Sesión Pública Ordinaria del

Consejo con el siguiente:

ORDEN DEL DIA

1. LISTA DE ASISTENGIA.

2. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL OíN.

3. LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL AGTA DE LA

VIGESIMA SESIÓN PÚBLICA ORDINARIA DEL CONSEJO

DEL ITAIBCS DE FECHA 01 DE SEPTIEMBRE DEL 2010.

4. INFORMACION REFERENTE A LA REUNION NAG¡ONAL DE

LA COMAIP. TEMA: PRESENTACION DE RESULTADOS DE

LA METRICA DE LA TRANSPARENCIA 2010.



5. ASUNTOS GENERALES.

6. CLAUSURA.

LUGAR: SALA DE JUNTAS DEL CONSEJO DEL INSTITUTO DE

TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN
PÚBLICA DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA SUR.

FECHA: MIÉRCOLES 08 DE SEPTIEMBRE DEL 2010.

HORA: 11:00 HRS.

PUNTO NUMERO UNO. LISTA DE ASISTENCIA

El Presidente del Consejo, C. Rodolfo López Gómez solicitÓ al

Secretario Técnico C. Félix Pérez Márquez la verificación del quórum

legal para la celebración de la Sesión y Toma de Acuerdos; lo cual una

vez verificado por el Secretario Técnico; informó que se encuentran

dos de los de Consejeros que integran el Pleno del Consejo incluido el

Consejero Presidente; por lo que los acuerdos que se tomen en la
presente Sesión serán legalmente validos y surtirán plenos efectos.

PUNTO NÚMERO DOS.

ORDEN DEL DIA.
LECTURA Y APROBACION DEL



El Consejero Presidente C. Rodolfo López Gómez, solicitó al

Secretario Técnico C. Félix Pérez Márquez que procediera a dar
lectura a la propuesta de Orden del Día de la Vigésima Primera
Sesión Pública Ordinaria del Consejo de fecha 08 de Septiembre del

2010.

El Secretario Técnico C. Félix Pérez Márquez dió lectura a la

Propuesta de Orden del Día, poniéndose a consideración del Pleno del

Consejo.

Una vez comentada la propuesta de Orden del Día por Unanimidad de

votos, se adoptó el siguiente:

Acuerdo 11 21-0110

Se aprueba el Orden del Día a desarrollar
en la presente Sesión Pública Ordinaria
de fecha 08 de Septiembre del 2010

PUNTO NUMERO TRES LECTURA Y APROBACION EN

SU CASO DEL ACTA DE LA VIGESIMA SESION PUBLIGA
ORDINARIA DEL CONSEJO DEL ITAIBCS DE FECHA 01 DE

SEPTIEMBRE DEL 2010.

El Consejero Presidente C. Rodolfo LÓpez Gómez instruyÓ

Secretario Técnico C. Félix Pérez Márquez para que diera lectura

Acta de la Sesión anterior de fecha 01 de Septiembre del 2010.

El Secretario Técnico C. Félix Pérez Márquez dió lectura al Acta de la

Sesión anterior de fecha 01 de Septiembre del 2010 adoptándose por

Unanimidad de votos el siguiente:

al

al



Acuerdo 21 21-0110

Se aprueba en todos sus términos y
alcances el Acta de la Vigésirna Sesión
Pública Ordinaria del Consejo del
ITAIBCS de fecha 01 de Septiembre del
201A

PUNTO NÚMERO CUATRO. INFORMACION REFERENTE
A LA REUNION NACIONAL DE LA COMAIP TEMA:
PRESENTACION DE RESULTADOS DE LA METRICA DE LA
TRANSPARENCIA 2010.

El Consejero Presidente, C. Rodolfo López Gómez informó que el

próximo Jueves 9 de Septiembre en Reunión Nacional de la COMAIP
habrán de presentarse los resultados del Estudio de la Métrica de la
Transparencia 2A10, realizados por el Centro de Investigación y

Docencia Económica CIDE.

Asimismo comentó el Consejero Presidente que con base en la
Agenda de Trabajo a desahogar en esta Reunión Nacional se tiene
planeado realizar una Conferencia de Prensa con medios de

comunicación nacionales, mismos a los que se entregarían los

resultados del mencionado estudio.

En ese contexto continuó el Consejero Presidente se envió al

Presidente de la COMAIP y a los Coordinadores Regionales correo

electrónico en donde se fijaba la postura de nuestro Órgano Garante
respecto a la Estrategia de Medíos que se manejaría en este asunto y
que en su parte central planteaba la pertinencia de realizar la



Conferencia de Prensa prácticamente en el momento en que se

estaban conociendo los resultados del Estudio; sobre todo porque

sería recomendable que derivado de las particularidades de cada uno

de los Estados de la República; los Institutos y Comisiones de
Transparencia del Pais esbozaran: Los Qué, los cómos y los cuándos
de presentación de estos resultados.

Asimismo, el Consejero Presidente puntualizó que no se oponía a la
difusión de los resultados de la Métrica de la Transparencia; sino que

se hiciera posteriormente a que cada Estado de la Republica revisara
y analizara los resultados del mismo.

El Consejero Secretario C, Héctor Santana Trasviña Castro, en uso de

la vaz comentó que sería recomendable respetar los términos de
referencia generados por la Subcomisión de la Métrica ampliada de la
COMAIP y que fijaba las reglas del juego a que se ajustarían los

Institutos y Comisiones de Transparencia en el País al terminar el

Estudio en cita; y que hablaban precisamente de los mecanismos a

seguir para la presentación y posterior manejo de los resultados de la
Métrica de la Transparencia 2010.

Para finalizar el Consejero Presidente C. Rodolfo López Gómez y el

Consejero Secretario C. Héctor Santana Trasviña Castro coincidieron

en la necesidad de que posterior a Ia entrega de resultados por el

Centro de Investigación y Docencia EconÓmica CIDE, el Pleno del

Consejo diseñara una estrategia de difusión de resultados a nivel

Estatal.

PUNTO NUMERO CINCO ASUNTOS GENERALES

No hubo Asuntos Generales por desahogar

PUNTO NUMERO SEIS CLAUSURA



Siendo las 12.05 horas del día Miércoles 08 de Septiembre del 2010,

el Consejero Presidente Ing.Rodolfo López Gómez, declaró
formalmente clausurados los trabajos de la Vigésima Primera Sesión

Pública Ordinaria del Consejo del lnstituto de Transparencia y Acceso
a la Información Pública del Estado de Baja California Sur.

Consejero Consejera Secretaria

C. Lic. Héct S. Trasviña C. Silvia Adela Cueva
Tabard illoc tro

C. Ing. R


